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6 de enero de 2013 
 

Belleza En La Señal 
Génesis 9:8-17 

. 
Los primeros capítulos de la Biblia son unos de los mas 
importantes.  Aquí encontramos el fundamento sobre la cual 
Dios levantará todas las doctrinas del Nuevo Testamento. 
 
Y es curioso, para mi, ver como hay tanto material sobre la 
vida de Noé.  Hemos estudiado ya cuatro capítulos, y ni 
terminaremos con él hoy. 
 
La conclusión es que lo que pasó con Noé, es vital para un 
entendimiento sólido de las escrituras. 
 
En el ultimo estudio, Dios dio detalles sobre como vivir en 
el nuevo mundo. 
 
Génesis 9:3-6 Todo lo que se mueve y vive, os será para  

mantenimiento: así como las legumbres y 
plantas verdes, os lo he dado todo.  Pero 
carne con su vida, que es su sangre, no 
comeréis.  Porque ciertamente demandaré la 
sangre de vuestras vidas; de mano de todo 
animal la demandaré, y de mano del hombre; de 
mano del varón su hermano demandaré la vida 
del hombre.  El que derramare sangre de 
hombre, por el hombre su sangre será 
derramada; porque a imagen de Dios es hecho el 
hombre. 

 
Estos son unas de las obligaciones del pacto con Noé, por que 
como veremos los pactos de la Biblia tienen dos lados, 
promesa y obligación. 
 
Pero el pasaje de hoy será mas bien dedicado a las promesas. 
 
8-9) Esto es algo que Dios empezó solo, no fue por sugerencia 
de Noé.  Noé era mas o menos pasivo, escuchando las promesas. 
Noé era el representante que recibió el pacto pero no era 
solamente con él. 
 
9) Tampoco era solamente con los hijos de Noé, sino que con 
sus descendientes, que quiere decir con toda la gente del 
mundo. 
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Génesis 9:18-19 Y los hijos de Noé que salieron del arca 
fueron Sem, Cam y Jafet; y Cam es el 
padre de Canaán.  Estos tres son los 
hijos de Noé, y de ellos fue llena toda 
la tierra. 

 
Esto quiere decir que todos nosotros que estamos aquí 
presentes en esta mañana, vinimos de ellos, y por consecuente 
el pacto también es con nosotros. 
 
9-10) ¡Este pacto está hecha aun con los animales!  En esto 
es un pacto único en toda la Biblia.  Otros pacto son hechos 
con mas que una sola persona, pero esto es el único que 
incluye también todos los animales. 
 
Por lo menos podemos concluir que los animales son bien 
importante para Dios. 
 
Jonás 4:11 ¿Y no tendré yo piedad de Nínive, aquella gran 

ciudad donde hay más de ciento veinte mil 
personas que no saben discernir entre su mano 
derecha y su mano izquierda, y muchos 
animales? 

 
11) Esto era una gran consideración.  Después de experimentar 
la lluvia por primera vez, era algo catastrófico.  Pero en el 
nuevo mundo, la lluvia seria común. 
 
Y Dios quería los hombres viviendo confiados, de que cuando 
vino la lluvia, no era, literalmente el fin del mundo.  No 
querría ver la gente huyendo al arca otra vez, o a las 
montañazas cada vez que las nubes se pusieron negras. 
 
Era necesario una vez, en la historia del mundo destruir todo 
con agua, pero Dios ahora estaba prometiendo que esto no iba 
pasar otra vez. 
 
Para la gente de Japón, a lo mejor se espantan cuando 
escuchan o sienten terremotos, o cuando haya rumores de un 
maremoto.  Después de una gran trauma, todos vivan con los 
nervios a punto.  Pero Dios no quiso esto para la familia de 
Noé.  Ya pasó la tormenta, y aunque habría diluvios en 
diferentes partes, jamás seria como el gran catástrofe que 
cambio todo el planeta para siempre. 
 
12) Bueno, en la Biblia, habrá muchos pactos y muchas 
señales, y esto es el primero, y será algo sumamente bella. 
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Y debemos de considerar esto por un momento porque es un 
punto fundamental.  En la Biblia, los pactos tienen señales 
visibles.   Y ya sabemos esto.  Por ejemplo, el matrimonio es 
un pacto.  Y en el matrimonio, hay señales visibles y bellas. 
 
Los anillos, el lazo, las arras, los vestidos formales, 
adornos en la iglesia.  Los pactos tienen aspectos visibles 
siempre. 
 
Con Abraham mas tarde Dios hará un pacto famosos, y tendrá 
sus señales, la circuncisión, pero también dijo Dios que las 
estrellas y la arena serian dimensiones bellas también de su 
pacto. 
 
Génesis 15:4-6 Luego vino a él palabra de Jehová, diciendo: 

No te heredará éste, sino un hijo tuyo será el 
que te heredará.  Y lo llevó fuera, y le dijo: 
Mira ahora los cielos, y cuenta las estrellas, 
si las puedes contar. Y le dijo: Así será tu 
descendencia.  Y creyó a Jehová, y le fue 
contado por justicia. 

 
Génesis 22:16-17 y dijo: Por mí mismo he jurado, dice 

Jehová, que por cuanto has hecho esto, y 
no me has rehusado tu hijo, tu único 
hijo; de cierto te bendeciré, y 
multiplicaré tu descendencia como las 
estrellas del cielo y como la arena que 
está a la orilla del mar; y tu 
descendencia poseerá las puertas de sus 
enemigos. 

 
Dios tomó cosas naturales, como estrellas y la arena, y por 
su palabra los hizo como dibujos de su promesa.  Sabiendo que 
es fácil para nosotros olvidar o hasta dudar de las promesas 
de Dios, nos da siempre cosas visibles en la naturaleza para 
recordar y para confiar. 
 
12-13) Aquí no dice arco iris, simplemente dice “mi arco”. 
¿Que es el arco de Dios?  Bueno en los salmos es una arma de 
guerra y de venganza. 
 
Salmos 7:11-13 Dios es juez justo, Y Dios está airado contra 

el impío todos los días.  Si no se arrepiente, él 
afilará su espada; Armado tiene ya su arco, y lo ha 
preparado.  Asimismo ha preparado armas de muerte,  
Y ha labrado saetas ardientes. 
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El mundo destruido acaba de experimentar el arco de Dios en 
un sentido, y Dios querría comunicar que esto no iba a pasar 
otra vez.  Su arco de guerra ya estaba colgado en las nubes, 
no estaba en sus manos.  Estaba puntando arriba, y no a 
nosotros. 
 
Y en esa posición, puntando no a nosotros, sino en otra 
dirección, era muy bella.  Había belleza en la señal. 
 
14) Por muchos siglos después del gran diluvio, la gente 
pudiera mirar al arco iris, y sentir alivio.  Aunque vinieron 
tormentos, y tal vez diluvios locales, no seria el fin del 
mundo.  Porque tenían la promesa de Dios.  Y la promesa tenia 
su señal, un señal llena de belleza. 
 
El año pasado estudiamos mucho sobre el libro del 
Apocalipsis, y si puedes recordar, en las visiones del cielo, 
en la presencia de Dios, aun se veía la belleza del arco 
iris. 
 
Apocalipsis 4:3 Y el aspecto del que estaba sentado era 

semejante a piedra de jaspe y de 
cornalina; y había alrededor del trono un 
arco iris, semejante en aspecto a la 
esmeralda. 

 
Apocalipsis 10:1 Vi descender del cielo a otro ángel 

fuerte, envuelto en una nube, con el arco 
iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de 
fuego. 

 
Mas evidencia de la belleza en la señal. 
 
15) Dios va a repetir esto, y confirmar lo muchas veces.  No 
es como que Dios tiene problemas de memoria, pero nosotros 
sí, y él quiere darnos algo para ayudar nuestra fe, algo 
visible, sabiendo que somos débiles y frágiles.  Dios nos ha 
dado señales para nuestra ayuda. 
 
16-17) En el pacto de Dios hay belleza, hasta belleza 
visible.  Pero también hay belleza espiritual.  Porque gran 
parte de la belleza de Dios está en su misericordia. 
 
Éxodo 33:18-23 El entonces dijo: Te ruego que me muestres tu 

gloria.  Y le respondió: Yo haré pasar todo mi 
bien delante de tu rostro, y proclamaré el 
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nombre de Jehová delante de ti; y tendré 
misericordia del que tendré misericordia, y 
seré clemente para con el que seré clemente. 
Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no 
me verá hombre, y vivirá.  Y dijo aún Jehová: 
He aquí un lugar junto a mí, y tú estarás 
sobre la peña;  y cuando pase mi gloria, yo te 
pondré en una hendidura de la peña, y te 
cubriré con mi mano hasta que haya pasado. 

   Después apartaré mi mano, y verás mis  
espaldas; mas no se verá mi rostro. 

 
Mas tarde cuando se pasó dijo... 
 
Éxodo 34:6-7 Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: 

!!Jehová! !!Jehová! fuerte, misericordioso y 
piadoso; tardo para la ira, y grande en 
misericordia y verdad; que guarda misericordia 
a millares, que perdona la iniquidad, la 
rebelión y el pecado, y que de ningún modo 
tendrá por inocente al malvado; que visita la 
iniquidad de los padres sobre los hijos y 
sobre los hijos de los hijos, hasta la tercera 
y cuarta generación. 

 
Esto es la gloria, la belleza de Dios.  Y tiene que mirar lo 
cuidadosamente.  Dice que Dios tiene misericordia, que 
perdona la iniquidad.  Pero al mismo tiempo dice de ningún 
modo tendrá por inocente al malvado. 
 
¿Como puede ser?  ¿Que dice?  ¿Se va a perdonar, o no se va a 
perdonar? 
 
Dios es Juez justo, y el juez justo no puede simplemente 
pasar por alto la ofensa, cada trasgresión tiene que recibir 
su retribución.  Y en la belleza de Dios, tu puedes estar 
perdonado, pero alguien tiene que pagar por tu trasgresión. 
 
Y por esto había esperanza durante todo el Testamento 
Antiguo, el arco de Dios estaba colgado en las nubes, 
puntando arriba, no a nosotros, estaba apuntado, a las 
costillas de Cristo Jesús.  Esto es la belleza en la señal. 
Esto es la esperanza del mundo. 
------------------------ Doctrina ------------------------- 
La doctrina del pacto, va a regresar una y otra vez en las 
escrituras.  En unos momentos, nosotros veremos otras señales 
que Dios nos ha dado para recordar y para sellar su pacto. 
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Mateo 26:25-28 Entonces respondiendo Judas, el que le 

entregaba, dijo: ¿Soy yo, Maestro? Le dijo: Tú 
lo has dicho.  Y mientras comían, tomó Jesús 
el pan, y bendijo, y lo partió, y dio a sus 
discípulos, y dijo: Tomad, comed; esto es mi 
cuerpo.  Y tomando la copa, y habiendo dado 
gracias, les dio, diciendo: Bebed de ella 
todos;  porque esto es mi sangre del nuevo 
pacto, que por muchos es derramada para 
remisión de los pecados. 

 
El pan y la copa, son señales, de algo sumamente bello.  Son 
cosas naturales, pero por la palabra de Dios, están ya 
consagrados a nuestra ayuda.  Como el arco iris ha ayudado el 
mundo por milenios, recordándonos de que Dios es 
misericordioso, el pan y la copa, también son símbolos, 
señales visibles para recordarnos de la realidad de nuestro 
perdón, y nuestra reconciliación con Dios. 
 
------------------------ Aplicación ----------------------- 
Aunque hay belleza grande en el pacto de Dios, también hay 
peligro, para los que no creen.  Mencioné a propósito el caso 
de Judas, allá en Mateo, porque él tomó la santa cena, no con 
fe, sino con traición.  Y en poco tiempo él estaba muerto y 
en el infierno. 
 
Y Judas no era el único que perdió su vida o su salud, 
jugando con el pacto y sus señales. 
 
1 Corintios 11:23-30 Porque yo recibí del Señor lo que 

también os he enseñado: Que el Señor 
Jesús, la noche que fue entregado, 
tomó pan; y habiendo dado gracias, 
lo partió, y dijo: Tomad, comed; 
esto es mi cuerpo que por vosotros 
es partido; haced esto en memoria de 
mí.  Asimismo tomó también la copa, 
después de haber cenado, diciendo: 
Esta copa es el nuevo pacto en mi 
sangre; haced esto todas las veces 
que la bebiereis, en memoria de mí. 
Así, pues, todas las veces que 
comiereis este pan, y bebiereis esta 
copa, la muerte del Señor anunciáis 
hasta que él venga. 
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De manera que cualquiera que comiere 
este pan o bebiere esta copa del 
Señor indignamente, será culpado del 
cuerpo y de la sangre del Señor.  
Por tanto, pruébese cada uno a sí 
mismo, y coma así del pan, y beba de 
la copa.  Porque el que come y bebe 
indignamente, sin discernir el 
cuerpo del Señor, juicio come y bebe 
para sí.  Por lo cual hay muchos 
enfermos y debilitados entre 
vosotros, y muchos duermen. 
 

El pacto con sus señales es bello, pero también es peligroso. 
Es posible vivir en pacto con Dios, pero sin fe, y cuando no 
hay fe, claro no habrá obediencia sino carnalidad. 
 
Esto fue la condición de la iglesia de Corinto.  Había 
personas en pacto con Dios, pero sin fe, y por esto vivían en 
la carnalidad. 
 
1 Corintios 10:1-12 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis 

que nuestros padres todos estuvieron bajo 
la nube, y todos pasaron el mar; y todos 
en Moisés fueron bautizados en la nube y 
en el mar,  y todos comieron el mismo 
alimento espiritual, 

 
Pablo enseñaba que en el desierto tenían señales como la 
santa cena y como el bautismo. 
 
    y todos bebieron la misma bebida 

espiritual; porque bebían de la roca 
espiritual que los seguía, y la roca era 
Cristo. 

 
También Pablo dice que estos, en el desierto tenían contacto 
con Cristo.  Dios estaba con ellos, y ellos estaban en pacto 
con él. 
 

Pero de los más de ellos no se agradó 
Dios; por lo cual quedaron postrados en 
el desierto. 

 
Aunque tenían los elementos del pacto, no respondieron en fe. 
Y estaban muriendo en el desierto.  Y para los que quieren 
decir que esto no tiene nada que ver con nosotros… 
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6 Mas estas cosas sucedieron como 
ejemplos para nosotros, para que no 
codiciemos cosas malas, como ellos 
codiciaron. 

 
7 Ni seáis idólatras, como algunos de 
ellos, según está escrito: Se sentó el 
pueblo a comer y a beber, y se levantó a 
jugar.  Ni forniquemos, como algunos de 
ellos fornicaron, y cayeron en un día 
veintitrés mil. 

 
Se ve, que la Santa Cena es Santa.  Las señales del pacto son 
bellas, pero hay que tratar las con respeto. 
 

9 Ni tentemos al Señor, como también 
algunos de ellos le tentaron, y 
perecieron por las serpientes.  Ni 
murmuréis, como algunos de ellos 
murmuraron, y perecieron por el 
destructor. 

 
11 Y estas cosas les acontecieron como 
ejemplo, y están escritas para 
amonestarnos a nosotros, a quienes han 
alcanzado los fines de los siglos.  Así 
que, el que piensa estar firme, mire que 
no caiga. 

 
Debemos de acercarnos a las señales con fe, y con reverencia, 
y no tratar las como cosas comunes y corrientes.  Las señales 
son consagradas por la palabra de Dios, y por esto 
representan gran poder. 
------------------------ Llamamiento ---------------------- 
Si tu estas empezando el año con luchas con la carnalidad o 
con la inmoralidad, quiero orar por ti.  La desobediencia es 
evidencia de una falta de fe. 
 
Hebreos 3:17-19 ¿Y con quiénes estuvo él disgustado 

cuarenta años? ¿No fue con los que 
pecaron, cuyos cuerpos cayeron en el 
desierto?  ¿Y a quiénes juró que no 
entrarían en su reposo, sino a aquellos 
que desobedecieron?  Y vemos que no 
pudieron entrar a causa de incredulidad. 
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La incredulidad siempre es la raíz de la desobediencia. 
 
Las amonestaciones mas grandes de la Biblia, caigan sobre los 
que conocen a Dios, están en pacto con él, pero por la 
incredulidad, regresan a las contaminaciones del mundo. 
 
2 Pedro 2:21-22 Porque mejor les hubiera sido no haber 

conocido el camino de la justicia, que 
después de haberlo conocido, volverse 
atrás del santo mandamiento que les fue 
dado.  Pero les ha acontecido lo del 
verdadero proverbio: El perro vuelve a su 
vómito, y la puerca lavada a revolcarse 
en el cieno. 

 
Las amonestaciones mas grandes de las escrituras caigan sobre 
los que han sido santificados por la sangre del pacto, pero 
ahora, poco a poco regresan a la inmundicia. 
 
Hebreos 10:28-31 El que viola la ley de Moisés, por el 

testimonio de dos o de tres testigos 
muere irremisiblemente.  ¿Cuánto mayor 
castigo pensáis que merecerá el que 
pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por 
inmunda la sangre del pacto en la cual 
fue santificado, e hiciere afrenta al 
Espíritu de gracia?  Pues conocemos al 
que dijo: Mía es la venganza, yo daré el 
pago, dice el Señor. Y otra vez: El Señor 
juzgará a su pueblo.  !!Horrenda cosa es 
caer en manos del Dios vivo! 

 
Si tu quieres reconciliar te con tu Dios antes de la santa 
cena, pidiendo fuerzas para caminar en la santidad en este 
nuevo año, quiero orar por ti. 
 

   Vamos a Orar 


